

Mayo 3, 2023

Copresidentas Steiner y Sanchez y miembros del comité,

Mi nombre es Martha Perez, soy habitante en Nuevo amanecer, el cual ofrece vivienda comunitaria para familias de trabajadores agrícolas en Woodburn, OR. Les escribo para urgirles que voten a favor de las prioridades presupuestarias de PCUN y el Presupuesto Popular. Esto incluye \$10 millones para vivienda comunitaria para trabajadores agrícolas, \$10 millones de reinversión en el fondo de cambio climático para trabajadores agrícolas y \$2 millones para el fondo de intérpretes indígenas.

Durante más de 8 años trabajé en el campo haciendo todo tipo de trabajo, desde la pesca de fresa, uva, mora, betabel, hasta la cosecha de pinos de navidad. Soy mamá de 3 hijos y sé que a pesar de que el trabajo agrícola es esencial, sus trabajadores son uno de los grupos con ingresos más bajos. Esto se traduce en la inhabilidad de vivir en viviendas asequibles, decentes y seguras. La inversión en viviendas comunitarias es de vital importancia para nuestro bienestar ya que ofrece una base estable para la salud de niños y padres.

Estoy a favor de la inversión para viviendas comunitarias para trabajadores agrícolas porque desde hace 8 años tengo la fortuna de ser habitante de vivienda comunitaria. Y ha sido una buena experiencia porque la renta es económica a comparación de otros apartamentos, los habitantes vivimos en comunidad y armonía y por las oportunidades de crecimiento en muchas áreas. A través de servicios a habitantes, yo recibí clases de computación. Para mis hijos hay clases después de escuela, actividades donde desarrollan su propio liderazgo y desayunos escolares durante vacaciones.

Durante la pandemia, repartimos cajas de comida, mascarillas, desinfectantes y ayudamos a los residentes a conectar con otros recursos en la comunidad. En Nuevo Amanecer, yo y otras mujeres pudimos desarrollar nuestro liderazgo. Algunas mujeres ahora tienen mejores trabajos, recibieron un ascenso en el trabajo o compraron casas propias.

A través de mi experiencia, reconozco la importancia de las viviendas comunitarias porque ofrecen mejor calidad de vida y agradezco ser parte de una comunidad que aporta accesibilidad a recursos y oportunidades.

Les pido que financien nuestras prioridades presupuestarias de PCUN y el Presupuesto Popular.

Gracias.

Atentamente,

Martha Perez

May 3, 2023

Co-Chairs Steiner and Sanchez and committee members,

My name is Martha Perez, and I am a resident of Nuevo Amanecer, which offers community living for farmworker families in Woodburn, OR. I am writing to urge you to vote in favor of the PCUN budget priorities and the Popular Budget. This includes \$10 million for farmworker community housing, \$10 million reinvestment in the farmworker climate change fund, and \$2 million for the indigenous interpreter fund.

For more than 8 years I worked in the fields and did all kinds of work, from picking strawberries, grapes, blackberries, and beets, to harvesting Christmas pine trees. I am a mother of 3 children and know that although farm work is essential, her workers are among the lowest income groups. This translates into the inability to live in affordable, decent, and safe housing. Investment in community housing is vitally important to our well-being as it provides a stable foundation for the health of children and parents.

I favor investing in community housing for agricultural workers because for 8 years I have been fortunate to be a community housing inhabitant. And it has been a good experience because the rent is cheap compared to other apartments, the residents live in community and harmony, and because of the opportunities for growth in many areas. Through services to residents, I received computer classes, and my children developed leadership skills, and receive school breakfasts during vacations.

During the pandemic, we handed out food boxes, masks, and sanitizers, and helped residents connect with other resources in the community. At Nuevo Amanecer, many women and I were able to develop our leadership. Some of these women now have better jobs, receive a promotion at work, or bought homes of their own.

Through my experience, I recognize the importance of community housing because it offers a better quality of life and I appreciate being part of a community that provides access to resources and opportunities.

I ask you to finance our budget priorities for PCUN and the Popular Budget.

Thank you.

Sincerely,

Martha Perez